

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los accidentes de tráfico en enero y febrero descienden un 10,4% respecto al mismo periodo de 2013

Se mantiene el número de fallecidos en la carretera, si bien los heridos graves disminuyen un 76,9%

Lunes, 03 de marzo de 2014

El número de accidentes de tráfico registrado en la Comunidad Foral continúa siendo inferior al contabilizado durante los dos primeros meses de 2013. Según el <u>balance provisional</u> del Gobierno de Navarra, hasta el pasado mes de febrero se han contabilizado 533 accidentes, cuando en el mismo periodo del año anterior fueron 595, un descenso del 10,4%.

En cuanto a los fallecidos, se mantiene el mismo número de víctimas mortales que el registrado en el mismo periodo de 2013, 6 fallecidos. Si bien el número de heridos graves disminuye considerablemente, un 76,9% al haber pasado de 13 a 3. Por su parte los heridos leves aumentan un 1,2%, desde los 81 contabilizados en los dos primeros meses de 2013 hasta los 82 registrados hasta el pasado febrero.

El mes de febrero se ha saldado con tres víctimas mortales en las carreteras navarras, cuando en el mismo periodo del año pasado fueron dos. De los tres fallecidos, dos de ellos perdieron la vida en dos accidentes ocurridos en la red de carreteras de la Comunidad Foral, concretamente en Zubielqui (Allín) y Aberin, y otra en el aparcamiento de un establecimiento hostelero de Gorraiz (Egüés).